An

Deutsche Gesellschaft für Ur- und Frühgeschichte e.V. An der Lay 4 54578 Kerpen-Loogh

Widerspruch gegen die Pflichtangabe meiner E-Mail-Adresse

Als Mitglied der DGUF habe ich zur Kenntnis genommen, dass mit der im Mai 2018 erfolgten Satzungsänderung (§14.1) die Angabe einer E-Mail-Adresse für jedes Vereins-Mitglied verpflichtend ist, damit der Verein mit seinen Mitgliedern kommunizieren, seine Aufgaben satzungsgemäß wahrnehmen und seine Vereinsziele wirksam verfolgen kann.

Ich nehme hiermit aus persönlichen Gründen die Möglichkeit wahr, Widerspruch gegen diese Pflicht zur Angabe meiner E-Mail-Adresse einzulegen. Ich wünsche weiterhin, allein per Briefpost mit dem Verein zu korrespondieren. Ich nehme bewusst in Kauf, dass der Verein ab 1.1.2019 nur mehr die nötigsten Basisinformationen in knappster Form (wie etwa die Einladung zur Mitgliederversammlung) per Briefpost versendet, mir indes die übliche weitere Kommunikation wie z.B. das ausführliche Programm der Jahrestagung und der Jahresendbrief mit wichtigen Nachrichten aus dem Vereinsleben entgeht.

Mein vollständiger Name ist:	
Meine postalische Kontaktadresse ist:	
Datum und persönliche Unterschrift:	